

# Incrementa DIF de Juárez red de guarderías; ahora suma seis

Redacción  
redaccion@epsilonmedia.mx

Para apoyar a las madres de familia que salen a trabajar y necesitan dejar a sus niños a buen resguardo, la administración que preside el alcalde Francisco Treviño Cantú abrió una nueva estancia infantil en la zona norte del municipio de Juárez.

En compañía de su esposa, la presidenta del DIF, Adriana de la Garza, además de otros funcionarios municipales, el Alcalde encabezó el tradicional corte de listón para inaugurar en la colonia Anzures la primera guardería de su administración, la cual se suma a las cinco ya existentes.

Además, Treviño Cantú anunció que el próximo año dará inicio la construcción de otra estancia infantil para apoyar a la población de la zona sur del municipio.

“Hoy estamos muy contentos de que se esté abriendo la primera guardería en esta administración, ya operan algunas otras en el municipio, y



La primera estancia de esta administración se suma a las cinco ya existentes. Foto: Especial

hoy ya se viene a incorporar esta aquí en la colonia Anzures tercer sector”, expresó Treviño.

También informó que la nueva estancia tiene capacidad para 50 niños, y al abrir sus puertas este martes ya tenían inscritos a 30 menores, quienes estarán bajo el cuidado de personal del DIF debidamente calificado.

“Aquí se cuenta con personal bien

capacitado y certificado para el cuidado de los menores, los padres de familia deben estar tranquilos de dejar aquí a sus hijos”, dijo el Alcalde.

Adriana de la Garza, presidenta del DIF municipal, se comprometió ante las madres de familia a que ella personalmente se encargaría de supervisar que los niños en este lugar reciban la mejor atención.



Las madres de familia que trabajan podrán llevar a sus hijos. Foto: Especial

“Quiero hacer mención que todo es gracias al apoyo del Grupo Garza Ponce, que gracias a ellos que nos dieron en comodato estas instalaciones, y nosotros le dimos seguimiento a equiparlas”

Francisco Treviño  
Alcalde de Juárez

“Yo me voy a asegurar personalmente, como madre de familia que soy también, de venir y revisar todo el cuidado, de la atención y de las instalaciones que estén en perfectas condiciones, dignas para nuestros niños.

“Esto es para que sus hijos estén contentos, que aprendan, pero sobre todo que reciban el cariño y el amor como lo recibirían de ustedes mismas, para que ustedes se vayan tranquilas a trabajar”, añadió la presidenta del DIF municipal.

Durante el evento de inauguración, el alcalde Treviño expresó su agradecimiento a la empresa Garza Ponce por haber facilitado el inmueble para que el municipio realizara los trabajos de remodelación y acondicionamiento como estancia infantil.

## Recomienda AyD proteger medidores

Liliana Cavazos  
lcavazos@epsilonmedia.mx

A fin de evitar que los medidores de agua se vean afectados por las bajas temperaturas, Agua y Drenaje de Monterrey lanzó una campaña a fin de concientizar a los usuarios respecto a este tema y orientarlos de cómo proteger las unidades.

Mediante un video publicado en sus redes sociales oficiales, el organismo paraestatal advirtió que las afectaciones en medidores de agua podrían implicar que los usuarios se vean obligados a pagar uno nuevo.

De acuerdo a las cuotas establecidas por el organismo vigentes a partir del primero de julio del presente año, el costo de instalar el medidor podría alcanzar hasta los mil 265 pesos, además de una cuota de normalización de servicio que oscila entre los 384 pesos.

### Bien cubiertos

• Para proteger los medidores, el organismo recomendó cubrir en su totalidad la tubería con materiales fáciles de conseguir, como periódico, cinta y bolsas de plástico.

• La recomendación es que al final de la temporada de invierno se retire la cubierta.



Se recomienda usar periódico para cubrir la tubería. Foto: Especial

Reactivando México

**BANCOMEXT**  
es **CRECIMIENTO**

**Impulsamos las exportaciones para el desarrollo de México.**

bancomext.com  
800 EXPORTA  
(397 6782)



GOBIERNO DE  
MÉXICO

HACIENDA  
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO



BANCOMEXT



nacional financiera